

La Junta destina un total de 456,2 millones de euros en el periodo 2007-2013 para mejorar la competitividad y fomentar el empleo de la industria agroalimentaria

El Consejo de Gobierno ha conocido el informe de la Consejería de Agricultura y Ganadería relativo a las ayudas a las industrias agroalimentarias concedidas en 2013. El Ejecutivo autonómico ha concedido ayudas por un importe global de 4,8 millones de euros para apoyar 14 proyectos que suponen una inversión total de 19,1 millones de euros. La Junta de Castilla y León ha destinado, desde 2007 hasta 2013, un total de 456,2 millones de euros en ayudas a las empresas agroalimentarias de Castilla y León. Este apoyo continuado ha permitido la creación de 4.480 puestos de trabajo en la Comunidad.

Consejo de Gobierno del 16 de enero de 2014

Castilla y León | [Consejería de Agricultura y Ganadería](#)

Los 4,88 millones de euros concedidos durante el año pasado corresponden a 14 proyectos, cinco de ellos para inversiones en el sector de la leche de vaca, tres para tratamiento y depuración de aguas residuales en el sector cárnico y seis para inversiones en el sector de pescados y mariscos. Las ayudas otorgadas en 2013 han permitido la creación de 17 empleos nuevos y el mantenimiento de 613 empleos en la industria agroalimentaria de la Comunidad.

Ayudas concedidas en todo el período de programación

Las ayudas a la industria agroalimentaria de Castilla y León concedidas el pasado año se realizaron con el fin de agotar los fondos disponibles en las medidas de apoyo al sector incluidas en el Programa de Desarrollo Rural de Castilla y León 2007-2013 y en el Programa Operativo para el Sector Pesquero Español FEP 2007-2013.

La Consejería de Agricultura y Ganadería concedió, en este periodo global de programación 2007-2013, un total de 456,2 millones de euros en ayudas a las empresas agroalimentarias de Castilla y León para una inversión total de 2.093 millones de euros. A lo largo de estos años se han beneficiado de estas líneas de ayudas un total de 1.885 expedientes de las empresas agroalimentarias, situándose la ayuda media otorgada a cada solicitud en el 21,80%.

Creación de empleo

La concesión de estas ayudas ha permitido la creación de 4.480 puestos de trabajo en Castilla y León. En el periodo 2004-2011 el empleo en la industria agroalimentaria regional se incrementó un 9,4 %, mientras que en el mismo periodo el empleo en la industria agroalimentaria nacional descendió un 3,5%.

Pujanza del sector agroalimentario

La industria agroalimentaria es el sector más importante de todo el tejido industrial regional, siendo líder tanto en ventas como en empleo; por ello se considera un sector clave en el desarrollo territorial de la Comunidad. La cifra de negocio de las 3.200 empresas del sector superó, en 2011, los 10.300 millones de euros, lo que supone el 28,39% de la cifra de negocio de todo el sector industrial regional. En cuanto al empleo, la industria agroalimentaria de la Comunidad cerraba el año 2011 con 36.884 empleados, un 2,62% más que el año anterior frente al descenso del 1,48% del conjunto de la industria agroalimentaria nacional en el mismo periodo.

***Ver cuadros adjuntos**

Junta de Castilla y León